

# Polres Sukabumi di Bawah Kepemimpinan Kapolres AKBP Maruly Pardede dan Kasat Sabhara AKP Roni Menyalurkan Air Bersih demi Masyarakat Terdampak Musim Kemarau

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Aug 11, 2023 - 14:17



*Polres Sukabumi di Bawah Kepemimpinan Kapolres AKBP Maruly Pardede dan Kasat Sabhara AKP Roni Menyalurkan Air Bersih demi Masyarakat Terdampak Musim Kemarau*

*Sukabumi, 11 Agustus 2023* - Polres Sukabumi di bawah kepemimpinan Kapolres AKBP Maruly Pardede SH., S.I.K., MH. dan Kasat Sabhara AKP Roni kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Hari ini, mereka bersama timnya melaksanakan aksi nyata dengan menyalurkan air bersih kepada masyarakat yang terdampak oleh musim kemarau yang panjang.

Dalam situasi musim kemarau yang berkepanjangan, ketersediaan air bersih menjadi suatu kebutuhan kritis bagi banyak masyarakat. Berbagai wilayah di Sukabumi mengalami kesulitan dalam mendapatkan pasokan air bersih yang memadai untuk kebutuhan sehari-hari. Untuk mengatasi hal ini, Polres Sukabumi dengan cepat merespons dan mengambil tindakan konkret.

Kapolres AKBP Maruly Pardede SH., S.I.K., MH. mengungkapkan, "Kami memiliki tanggung jawab sosial untuk membantu masyarakat dalam situasi sulit seperti ini. Air bersih adalah hak dasar setiap warga, dan kami berusaha untuk meringankan beban mereka yang terdampak oleh krisis air. Bersama dengan tim kami, kami bergerak untuk menyalurkan bantuan air bersih kepada masyarakat yang membutuhkan."

Kasat Sabhara AKP Roni menambahkan, "Tidak hanya tanggung jawab kami sebagai aparat kepolisian untuk menjaga keamanan, tapi juga untuk membantu dalam situasi-situasi darurat seperti ini. Kami berharap aksi kecil ini dapat membantu masyarakat melewati musim kemarau yang sulit ini. Kami akan terus berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memberikan bantuan lebih lanjut."

Penyaluran air bersih ini menjadi contoh nyata kolaborasi antara Polres Sukabumi dan masyarakat. Semoga tindakan ini dapat meringankan beban masyarakat terdampak dan menjadi inspirasi bagi pihak-pihak lain untuk turut serta dalam membantu sesama dalam situasi sulit. Semua pihak diharapkan dapat bersatu dan saling mendukung untuk mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi oleh masyarakat.